
質問書の回答について 

（浦添市民テニスコートの整備及び管理運営事業） 

 

No 質問内容 回答 

1 テニスコートを囲っているフェンスの基礎

などがわかる図面及び、内側に増設されて

いるフェンスの基礎などが分かる図面をお

示しください。 

別添資料をご確認ください。 

増設されている箇所につきましては修繕で

の対応となっているため、図面等はござい

ません。ご了承ください。 

2 事業の契約期間をお示しください。 事業者の提案内容によります。 

５年以上を想定しておりますが、収支の関

係もございますので、特に期間に定めはご

ざいません。 

3 過去３年の年間利用件数をお示しくださ

い。人数ではなく、件数でお願い致しま

す。 

2016年 5,746件 

2017年 5,352件 

2018年 4,383件 

2018年は、管理者変更に伴う処理により、

４月の利用を停止していたため例年より件

数が少なくなっております。 

4 管理業務を受託した場合、浦添市立体育施

設予約システムの活用と、引き続き市民体

育館及び浦添市役所での受付業務の協力は

可能でしょうか。 

予約システムの活用は可能です。 

受付業務に関しましては、基本的には提案

事業者での受付となっております。協力が

可能かどうかについては協議が必要となり

ます。 

5 利用者へのアンケートを実施されたことが

あるとお話しでしたが、利用者からの施設

設備等への要望はどのようなものがありま

すでしょうか。 

正確には利用者（利用団体）からは要望書

の提出があり、市及び関係機関が実施した

のは、近隣住民へのアンケートになります

ので訂正致します。 

要望は以下のとおりです。 

・４面全てのコートをオムニコートへ改修 

・コート数を増やしてほしい 

・トイレを綺麗にしてほしい 

・利用時間を徹底してほしい 

・夜遅くに入り込んで話声が迷惑 

・車のスピードを出しすぎ 

・土ほこりが酷い 

・駐車場の出入り口を変更してほしい 

・消灯の時間厳守 



・ボールが敷地内に飛んできて危険 

・雑草除去 

・ゴミがポイ捨てされている 

6 本公募では周辺設備の整備も目的の一つに

されていますが、事業開始とともに何かを

すぐに整備もしくは修繕することが前提で

しょうか。 

それとも、事業をしていく中で順次もしく

は適宜、整備もしくは修繕を行えばよろし

いでしょうか。 

また、現在想定されている修繕、整備箇所

があればお示しください。 

収支の兼ね合いもございますので、事業者

のご提案によります。 

現場確認や質問 No.5の要望内容等を参考に

修繕の必要性や時期等をご提案ください。 

 

 


